

Kardinal Lehmann: "Noch mit Verwirklichung des Zweiten Vatikanums beschäftigt"

Kardinal Lehmann sieht keinen Bedarf für neues Konzil "Noch mit Verwirklichung des Zweiten Vatikanums beschäftigt"

50 Jahre nach Ende des Zweiten Vatikanischen Konzils sieht der Mainzer Kardinal Karl Lehmann gegenwärtig keine Notwendigkeit für eine neue große Kirchenversammlung. Die Kirche habe noch genug an der Verwirklichung des Zweiten Vatikanums zu tun.

Das sagte er dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Montag). Seit Sonntag diskutieren Theologen und Kirchenrepräsentanten in München über die Auswirkungen der epochalen Versammlung.

<http://www.domradio.de/themen/zweites-vatikanisches-konzil/2015-12-06/kardinal-lehmann-sieht-keinen-bedarf-fuer-neues-konzil>

Zuletzt geändert am 09.12.2015